



UDO in Priener Marienapotheke

Beitrag

In Prien ist seit Jahrzehnten der Unsinnige Donnerstag zu einem Haupttag des Faschings erkoren worden. Zurückzuführen ist dies darauf, dass früher an den letzten Faschingstagen ein 40-stündiges Gebet gefeiert wurde, dessen Ende am Dienstag oftmals mit dem Beginn des Faschingszuges zusammenfiel.

Die Gebetsreihe und auch einen Faschingszug gibt es heuer nicht, so blieb der Unsinnige Donnerstag noch übrig. Am damischen UDO-Geschehen beteiligte sich wie seit Jahrzehnten in besonders froher und farbiger Weise die Marienapotheke, dessen Team ins Barbieland vieler netter Blondinen einlud – davon dieser kleine Bilderbogen.

Fotos: Marienapotheke Prien





Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Leitartikel

Schlagworte

1. Bayern
2. Chiemgau
3. Chiemsee
4. Fasching
5. Marienapotheke
6. Prien
7. Unsinniger Donnerstag